
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 088/2022 

 

 

O Vereador abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
empreender esforços no sentido de que seja concluída a construção da Areninha 
localizada no Bairro Raimundo Jovino, em nosso Município.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 23 de 

novembro de 2022. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Justificativa 

 

O foco da intencionalidade educativa do esporte aponta para o resgate 
de valores humanos como amizade, cooperação, solidariedade e respeito. Faz-
se imperioso destacar que o esporte provoca uma evolução na vida das pessoas, 
especialmente nos jovens, além de beneficiar grandiosamente a sociedade ao 
reduzir a probabilidade de ocorrência de tempo ocioso em crianças e jovens, 
diminuindo o índice do uso de drogas e promovendo a inclusão social. 

O Governo do Estado, em parceria com os municípios, vem construindo 
em diversas cidades espaços voltados ao esporte e ao lazer da juventude, os 
quais denominados “Areninhas”. As Areninhas promovem não só a saúde, o 
esporte e o lazer, mas também a cidadania.  

A Areninha do Bairro Raimundo Jovino, em nossa Cidade, um anseio 
antigo daquela comunidade, encontra-se paralisada.  

A intenção deste Vereador, com a apresentação do Requerimento, é a 
de chamar a atenção do Poder Executivo Municipal quanto à necessidade de 
conclusão da obra, a fim de que a comunidade do Bairro Raimundo Jovino possa 
usufruir dos benefícios que o equipamento esportivo pode oferecer.  

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido da aprovação 
da proposição. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 23 de 
novembro de 2022. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 


